

Canciller González-Olaechea Franco: "Todos somos APEC Perú 2024"

6 de enero de 2024

Nota de Prensa 002 – 24

El canciller Javier González-Olaechea Franco reafirmó el compromiso nacional del Perú con el Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) cuya Presidencia fue recibida por nuestro país en noviembre pasado en San Francisco, EE.UU. "Todos somos APEC Perú 2024", enfatizó.

El ministro señaló que con "APEC 2024 llegarán miles de extranjeros concentrados en 5 ciudades y muchos aprovecharán su estadía para conocer más maravillosas manifestaciones naturales, culturales y gastronómicas de nuestro amado país, cuna de civilizaciones ancestrales".

Asimismo, el canciller González-Olaechea destacó que – acordes con nuestra tradición- debemos recibirlos con la reconocida hospitalidad peruana.

"Los peruanos creyentes y porfiados que soñamos con un Perú mejor estamos aumentando y podemos ser una inmensa mayoría porque las grandes causas movilizan corazones y conciencias", puntualizó.

Es importante señalar que, durante el foro APEC 2024 se contará con la participación de aproximadamente 10 000 delegados que sostendrán 160 reuniones entre Arequipa, Urubamba (Cusco), Lima, Trujillo y Pucallpa, que incluyen 10 entre los titulares de relaciones exteriores, comercio, economía, finanzas, turismo, seguridad alimentaria, energía, salud y pequeñas y medianas empresas, hasta culminar con la Cumbre de Líderes en noviembre próximo.

La propuesta temática para el APEC 2024 está compuesta por tres ejes centrales: (i) el comercio e inversión para un crecimiento inclusivo e interconectado; (ii) la innovación y digitalización para promover la transición a la economía formal y global, y (iii) el crecimiento sostenible para un desarrollo resiliente.